

Granma publie un supplément spécial sur le dernier vote contre le blocus à l'ONU

votación



**191 contra el bloqueo
0 a favor del bloqueo
2 abstenciones**



La Havane, 3 nov. (RHC/Granma).- Granma, notre principal quotidien, publie ce jeudi un supplément spécial sur le vote du 26 octobre dernier à l'Assemblée générale de l'ONU contre le blocus économique, commercial et financier que Washington applique officiellement contre notre pays depuis février 1962.

191 pays se sont alors prononcés pour la levée du blocus, aucun n'a voté contre et pour la première fois dans l'histoire, les États-Unis et Israël se sont abstenus.

Le supplément explique quelques-unes des contradictions présentes dans l'explication de vote par Samantha Powers, ambassadrice des États-Unis à l'ONU.

Un autre article résume le discours du ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, en dix points clés.

Le supplément publie également l'avis de bon nombre de Cubains et une liste des principales manœuvres orchestrées par Washington contre notre pays, à travers l'histoire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/110888-granma-publie-un-supplement-special-sur-le-dernier-vote-contre-le-blocus-a-lonu>



Radio Habana Cuba